

Diapharm: Dr. André Welp ist neuer Produktmanager für In-vitro-Diagnostika

Münster, 20. Januar 2011. Der Pharma-Dienstleister Diapharm (www.diapharm.de) hat sein Team für Medizinprodukte im Januar 2011 um Dr. André Welp erweitert. Als Manager Regulatory Affairs berät der Diplom-Ingenieur für Biotechnologie künftig vom Standort Lübeck aus Entwickler und Hersteller von Medizinprodukten und insbesondere von In-vitro-Diagnostika in regulatorischen Fragen. Diapharm unterstützt Unternehmen aus der Gesundheitsmittel-Industrie in den Bereichen Regulatory Affairs, Entwicklung, Qualität und Business Development und gewährleistet gesetzliche Funktionen, etwa die des Sicherheitsbeauftragten oder des Herstellers gemäß Medizinproduktegesetz.

Dr. André Welp kommt zu Diapharm von der LDN Labor Diagnostika Nord. Dort war er bis Ende 2010 für das Qualitätsmanagement verantwortlich und begleitete als Projektverantwortlicher und Sicherheitsbeauftragter für Medizinprodukte die Entwicklung und Herstellung von Immunoassays. Der 39-Jährige studierte Biotechnologie in Gießen und hat an der Medizinischen Fakultät der Universität Halle-Wittenberg im Bereich Medizinische Wissenschaften promoviert.

(ca. 1.030 Zeichen)

Bildunterzeile (Welp_Dr_Andre_DIAPHARM.jpg)

Neu beim Pharma-Dienstleister Diapharm: Dr. André Welp verstärkt das Beratungsteam für Medizinprodukte mit Schwerpunkt In-vitro-Diagnostika.

Kontakt:

Diapharm GmbH
Pressestelle
Hafenweg 18-20
D-48155 Münster

Ansprechpartnerin:
Nicole Sibbing

Tel.: +49 (0)251 - 60935-17
nicole.sibbing@diapharm.de
www.diapharm.de

Agenturkontakt:

co-operate Wegener & Rieke GmbH
Zumsandstraße 32
D-48145 Münster

Ansprechpartner:
Christian Rieke

Tel.: +49 (0)251 - 3222611
wort@co-operate.net
www.co-operate.net

*Pressemitteilungen von
Diapharm sowie Bildmaterial in
Druckqualität stehen auch zum
Download bereit unter:
www.diapharm.de/pr*

Hintergrundinformation: Diapharm

Diapharm ist ein Full-Service-Dienstleister für die Gesundheitsindustrie.

Gegründet 1988 unterstützt Diapharm pharmazeutische Unternehmen seither in allen Fragen rund um Regulatory Affairs, Medizin & klinische Entwicklung, Qualität und Business Development. Tätigkeitsschwerpunkte sind die Bereiche Arzneimittel, Nahrungsergänzungsmittel und diätetische Lebensmittel, Medizinprodukte und Kosmetika. Mit rund 100 Mitarbeitern ist Diapharm für multinationale Konzerne ebenso erfolgreich tätig wie für junge Start-ups und mittelständische Firmen.
